

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Straßenbauamt für Regierungspräsidium Stuttgart tätig

13.12.2023

L 513 bei Assamstadt auf 2,4 Kilometern grundhaft saniert und verbreitert



Landratsamt Main-Tauber-Kreis

Das Straßenbauamt des Landratsamtes Main-Tauber-Kreis hat im Auftrag des Regierungspräsidiums Stuttgart (RPS) die L 513 vom Ortsende Assamstadt bis kurz vor die Auffahrt zur K 2877 auf einer Länge von circa 2,4 Kilometern grundhaft saniert. Die Sanierung erfolgte im Vollausbau inklusive Einbau einer Verfestigungsschicht. Der Streckenabschnitt wies in vielen Bereichen Verdrückungen, Spurrinnen und Risse auf. Um die Bausubstanz zu erhalten und die Verkehrssicherheit zu gewährleisten, wurde die Fahrbahn von circa 5,30 auf sechs Meter verbreitert. Bisher war der Streckenabschnitt für Schwerverkehr ab 7,5 Tonnen gesperrt. Künftig ist die Strecke uneingeschränkt freigegeben.

Landrat Christoph Schauder dankte allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit. „Hervorzuheben ist auch die Unterstützung der Gemeinde Assamstadt, unter anderem beim Grunderwerb. Mein Dank gilt zudem den Bürgerinnen und Bürgern, die sich sehr kooperativ zeigten und der Maßnahme wohlgestimmt waren“, ergänzte der Landrat.

„Die erfolgreiche Umsetzung der Maßnahme zeigt die gute Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde Assamstadt, dem Landratsamt Main-Tauber-Kreis und dem Regierungspräsidium Stuttgart. Hierfür möchten wir uns bei allen Beteiligten bedanken“, erklärte Regierungspräsidentin Susanne Bay. Matthias Sturm vom Baureferat Nord des RPS ergänzt: „Die Maßnahme ist ein weiterer wichtiger Baustein im Erhaltungsmanagement des Landes.“

Bürgermeister Joachim Döffinger erklärte, wie wichtig diese Straße für die Bevölkerung von Assamstadt sei. „Aus diesem Grund sind wir auch sehr dankbar, dass die Maßnahme noch in diesem Jahr fertiggestellt wurde.“

„Die Straßen können vor allem im Ländlichen Raum als Lebensadern bezeichnet werden. Daher gratuliere ich allen Beteiligten, dass die Arbeiten für alle zufriedenstellend verlaufen sind und wünsche allzeit gute Fahrt“, sagte Landtagsvizepräsident Prof. Dr. Wolfgang Reinhart.

Abhängig von der Witterung sind im Frühjahr 2024 noch Restarbeiten wie beispielsweise die Restmarkierung und Erdarbeiten zu erledigen.

Mit der Sanierung der Landesstraße L 514 investiert das Land rund 1.400.000 Euro in die Erhaltung der Infrastruktur. Ausführende Baufirma war die Firma Dvorak aus Hartmannsdorf bei Chemnitz. Mit der Planung wurde 2019 das Ingenieurbüro Remaplan aus Mosbach beauftragt. Die Planungskosten inklusive Bauüberwachung lagen bei circa 130.000 Euro (brutto).

Baubeginn war am Montag, 3. Juli. Die Verkehrsfreigabe erfolgte am Montag, 4. Dezember. Aufgrund der Witterung und aus betriebsinternen Gründen beim Bauunternehmen verzögerte sich die Bauzeit ein wenig.

Das Regierungspräsidium Stuttgart dankt allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW gibt es auch als App](#) (kostenlos und ohne Werbung).

Bild: Dezernent Werner Rüger (von links), Landrat Christoph Schauder, Landtagsvizepräsident Prof. Dr. Wolfgang Reinhart, Bürgermeister Joachim Döffinger, Matthias Sturm (Sachgebietsleiter Regierungspräsidium Stuttgart), Ingolf und Sven Klärle (Firma Dvorak), Michael Suppinger und Amtsleiter Markus Metz (beide Straßenbauamt) eröffneten die L 513 am Ortsende von Assamstadt, Quelle: Landratsamt Main-Tauber-Kreis (jpg, 4 MB)

Quelle: Landratsamt Main-Tauber-Kreis

Kategorie:

[Aktuelle Meldung Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)